

DOSSIER PATIENT INFORMATISÉ, COMMENT SATISFAIRE TOUS LES ACTEURS ?



Dr Jean-Pierre Musse
Créateur et gérant de la Société MICRO 6.
Concepteur de DIAMM

ÉTAT DES LIEUX

L'informatisation des établissements de santé nécessite aujourd'hui des outils spécifiques (dossier urgences, dossiers de spécialité, plateaux techniques,...) mais doit également proposer de grandes fonctions standard (dossier médical, prescriptions, traçabilité, PMSI, bureautique, pilotage...). Pour répondre à tous ces défis les SIH mettent généralement en œuvre de multiples logiciels qui communiquent peu ou mal entre eux, et les applications très spécialisées manquent de souplesse pour s'adapter à l'organisation des services. L'idéal est un logiciel de gestion du dossier patient proposant toutes les fonctions standard et répondant à toutes les exigences des services spécialisés.

AVEC UNE APPROCHE "OBJETS MÉTIER", DIAMM PROPOSE LA SOLUTION

La séparation stricte entre le moteur informatique et les « objets métier » permet une ouverture et adaptation à la culture soignante. Questionnaires, arbres de décision, thesaurus, files d'attente s'adaptent à l'architecture des dossiers, à l'organisation du travail, à la réglementation et à la dynamique médicale. Ils peuvent évoluer en temps réel, sans lourdeur, en toute liberté. C'est ainsi que DIAMM, depuis près de 20 ans, permet de répondre aussi bien à l'informatisation d'un service spécifique, qu'à la couverture de tous les besoins de l'établissement.

Dr Jean-Pierre Musse



Un tout-terrain au coeur du SIH !

Avec **DIAMM** allez où bon vous semble !

Du dossier patient standard aux dossiers de spécialité les plus exigeants, un logiciel **UNIQUE**, aucun autre.